## 5月12日 一宮町家庭等における虐待防止連絡協議会

家庭等における弱い立場の者に対する暴力の未然防止や早期発見・対応、自立 支援を行うため、児童相談所はじめ警察、消防、教育、福祉等の関係機関による 代表者会議を開催しました。

担当者による対応状況の報告や関係機関の意見交換の後、毎年テーマ(障害・児童・高齢者・DV)を決めて行う研修では、長生健康福祉センター 広域専門指導員 小泉信也様より「障害者の権利擁護について」講演をいただきました。虐待の背景や対応は非常に複雑で個別性の高いものが多く、町と関係機関の連携が不可欠であることを再認識しました。

【子育て支援課 遠藤 奈摘】



5月13日(金)~14日(土) 第26回全国小さくても輝く自治体フォーラムin大川村

全国町村の自治体首長や議員の皆様方、約120人が集う「人口400人の村」である高知県大川村で開催された本フォーラムに参加しました。

大川村は、昭和 40 年代から早明浦ダム建設や白滝鉱山の閉山によって急激な過疎 化が進行した村です。長年にわたって過疎化とたたかいながらも、特産品開発や移住 者による活性化で成果をあげるとともに、議会制度のあり方と町村集会の実施を検討 したことで注目を集めています。

13日は、(株)四万十ドラマの畦地社長の記念講演の後、「移住・定住、関係人口創出」の分科会、夕食交流会に参加し、まちづくり情報交換を行いました。

14日は、「人口400人の村から"適疎(てきそ)"の町村づくりを発信する」をテーマとしたシンポジウムの後、次回開催地の町長として挨拶をいたしました。





【企画広報課 渡邉高明】

## 5月18日 一宮どろんこ保育園田植え

一宮どろんこ保育園に田植えに伺いましました。残念ながら、今年は公務の都合により園児の皆さんと一緒に田んぼに入ることは叶いませんでしたが、ごあいさつをさせていただきました。皆さん、楽しい体験になったと思います。





【子育て支援課 大橋 佳美】

## 5月24日(火)千葉土建一般労働組合 長生支部との変更協定締結

平成 21 年に千葉土建長生支部と「災害時における災害応急対策に関する協定」を締結しましたが、令和元年の台風災害を受け、この度ブルーシートの展張作業や長生 支部以外からも支援を受けられるよう変更協定を締結しました。

【総務課 冨塚】





▲締結式の様子 町長と千葉土建一般労働組合長生支部 稲垣泰道支部長